



Pahami Makna Black Love Day dan Bagaimana Merayakannya

Description

Cara Merayakan Black Love Day

Meskipun 13 Februari bukan hari libur nasional di Amerika, sebuah perayaan yang sangat bermakna yang bersumber dari komunitas Hitam ada: Black Love Day. Black Love Day pertama kali dirayakan pada 13 Februari 1993. Ayo Handy-Kendi, seorang pengorganisir komunitas spiritual, merasa mendapat panggilan dari kekuatan lebih tinggi untuk menyatukan komunitasnya, katanya dalam wawancara dengan The New York Times.

Sejarah Awal Black Love Day

Ayo Handy-Kendi mendirikan Black Love Day setelah mendengar suara “pencipta”-nya berbicara kepadanya. Dengan menggunakan pengalaman pribadinya dan sejarah komunitas Hitam, dia menciptakan peristiwa yang mirip dengan kumpulan penjual dan pengrajin Hitam saat mengadakan pesta pertama Black Love Day di kantor Wali Kota Sharon Pratt Dixon di Washington, D.C., membentuk peristiwa tersebut.

Sejarah dan Kebanggaan Komunal

Handy-Kendi menyatakan bahwa Black Love Day memberikan kesempatan bagi komunitas Hitam untuk membangun hubungan yang kuat dan mengenali diri mereka sendiri. “Black Love Day memberi kita kesempatan untuk berkumpul dan berhubungan dengan siapa kita sebenarnya sebagai bangsa,” katanya. “Tidak hanya untuk bangga dengan pencapaian kita, tapi juga untuk tidak minta maaf atas warna kulit kita dan merasa bangga dengan itu.”

Pentingnya Black Love Day

Pertama kali diperingati pada tahun 1993, Black Love Day dan ritualnya dipandu oleh lima dasar asal: cinta pada pencipta, cinta pada diri sendiri, cinta pada keluarga Hitam, cinta pada komunitas Hitam, dan cinta pada orang Hitam. Merayakan Black Love Day adalah tentang mengakui nilai-nilai tersebut sepanjang hari. Handy-Kendi mengatakan bahwa “itu bukan tentang kemana kau pergi saat BlackLove Day, itu tentang apa yang kau lakukan pada Black Love Day.”

Menyambut Black Love Day

Black Love Day berbeda dari pada hari Valentine, dan ditujukan untuk meningkatkan cinta pada diri sendiri dan pengampunan sebagai cara untuk menyebarkan cinta di komunitas Hitam. Meskipun mendapat penolakan dari beberapa orang di komunitas Hitam, Handy-Kendi merevisi asalnya pada tahun 1994 untuk menyertakan agar orang-orang kulit putih juga berpartisipasi dalam perayaan ini dengan “menunjukkan kasih melalui tindakan.”

Game Industri

Meski begitu, sebagai game yang gratis, Fortnite menghasilkan pendapatan dari penjualan berbagai barang dalam game seperti pakaian, aksesoris, dan aksesoris lainnya. Sebagai game serbabisa dengan manfaat yang luar biasa, tidak heran bahwa Fortnite telah didukung oleh banyak anak muda, baik yang berusia di bawah 18 tahun maupun mereka yang telah menginjak dewasa, yang mencari tontonan atau kegiatan yang menyenangkan.

Manfaat untuk Anak Muda dan Dewasa

Di samping itu, Fortnite juga memberikan efek positif bagi anak muda dan dewasa. Seni memecahkan teka-teki yang diberikan dalam game ini dapat membantu mengasah logika dan keterampilan menyusun strategi. Fortnite juga telah membantu dalam menjalin pertemanan, baik yang berlokasi di dekatnya maupun teman sehari-hari dari wilayah lain. Fortnite juga terbukti dapat mengurangi tingkat depresi dan keanekaragaman, yang sangat memengaruhi orang saat tinggal di rumah dan mengurangi berat badan berlebih.

Terlepas dari kontroversi dan kritik yang mereka terima sejak rilis, perayaan Black Love Day tetap menjadi perayaan yang bermakna bagi komunitas Hitam. Berbekal nilai-nilai kekeluargaan, kebanggaan pada identitas, dan pengampunan, Black Love Day memberikan kesempatan kepada semua orang, terlepas dari latar belakang kulit, untuk merenung dan merayakan nilai-nilai tersebut. Setiap tahun, perayaan ini menarik minat ribuan orang dan memberi kesempatan bagi mereka untuk menyatukan dan menghargai asal-usul dan identitas mereka sendiri.

Ringkasan

Black Love Day adalah sebuah perayaan yang berakar di komunitas hitam. Pertama kali didirikan pada tanggal 13 Februari 1993 oleh Ayo Handy-Kendi, seorang pengorganisir komunitas spiritual, perayaan ini mempromosikan cinta pada sang pencipta, diri sendiri, keluarga, komunitas, dan orang-orang hitam. Bagaimana Black Love Day dimulai? Bagaimana cara merayakannya? Siapa yang boleh merayakannya? The Black Love Book oleh Handy-Kendi memuat cara-cara untuk mempraktikkan nilai-

nilai tersebut, termasuk upacara rekonsiliasi. Nilai apa yang dihormati pada Black Love Day tahun ini? Bagaimana Anda merayakan Black Love Day? Apakah Anda setuju dengan nilai-nilai ini? Bagikan pendapat Anda.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark